

Gabriel, 14 ans, violemment interpellé après une tentative de vol: “Il risque de perdre un œil”

Rédaction

FranceDans la nuit du 25 au 26 mai dernier, Gabriel, 14 ans, a été interpellé par les forces de l'ordre après avoir tenté de voler un scooter avec un ami à Bondy, près de Paris. Le flou demeure sur les conditions de l'arrestation, rapporte Le Parisien. Le jeune garçon souffre de plusieurs lésions au visage et “risque de perdre son œil” à cause d'une fracture de l'orbite. Il est actuellement soigné à l'hôpital Jean-Verdier de Bondy.

Vers 2h50 mardi, Gabriel est surpris “en train de démonter la roue avant d'un deux-roues” avec un ami. Les deux jeunes s'enfuient à la vue des policiers. Rapidement, ils sont rattrapés et interpellés. Mais l'arrestation du jeune de 14 ans aurait dérapé.

Selon le collégien, les fonctionnaires de police l'auraient plaqué à terre. Un des agents des forces de l'ordre aurait plaqué son genou sur sa tête et sur son épaule. Un autre policier “barbu” se serait approché et lui aurait donné “des coups de pied derrière la tête et au visage”. C'est à ce moment que Gabriel aurait perdu connaissance.

Hospitalisé dans un état grave

Quelques minutes plus tard, il est emmené au commissariat. Là-bas, il est victime d'un malaise et est transféré à l'hôpital dans un état grave. Il saigne à la bouche, la partie gauche de son visage est complètement tuméfiée et ses incisives ont sauté. Les examens révèlent qu'il souffre de lésions graves dont “une fracture maxillaire gauche étendue de l'orbite à la lame papyracée” qui l'empêche d'ouvrir l'œil gauche.

L'adolescent est également touché par un œdème à la joue gauche et a perdu trois dents. Les médecins de l'hôpital Jean-Verdier de Bondy lui prescrivent 30 jours d'incapacité totale de travail (ITT).

“La police ne m'a jamais dit qu'il était à l'hôpital”

Dragana, la mère de Gabriel, est réveillée vers 4h du matin par la police. Les forces de l'ordre l'informent que son fils est en garde à vue pour le vol d'un scooter. “Choquée”, elle affirme qu'elle “n'avait jamais eu de problème avec lui”.

Inquiète, à 8h, elle rappelle le commissariat. “On me dit: tu ne peux pas lui parler il va t'appeler”, déclare-t-elle. Finalement, c'est l'hôpital qui la contacte deux heures plus tard pour l'informer de l'état “grave” de Gabriel. “La police ne m'a jamais dit qu'il était à l'hôpital”, assure-t-elle.

Plainte à l'IGPN

Après avoir vu son fils sur son lit d'hôpital, elle ne comprend pas pourquoi la police ne l'a pas prévenue plus tôt. “Il était tout gonflé, il n'arrivait pas à parler. Il n'a pas mangé pendant trois jours et pas dormi non plus, comme nous tous. Pourquoi l'ont-ils battu comme un chien?”, s'interroge-t-elle.

La famille vient de déposer plainte à l'IGPN (Inspection Générale de la Police Nationale) contre les quatre policiers mis en cause. De son côté, la police confirme simplement que “l'adolescent a bien été interpellé

pour un vol de scooter à 2h50 dans une rue pavillonnaire de Bondy”.

Gratis onbeperkt toegang tot Showbytes? Dat kan!

Log in of maak een account aan en mis niks meer van de sterren.

[Ja, ik wil gratis onbeperkt toegang](#)